

## Préavis municipal No 04 / 2018

---

### Au Conseil Communal de Sullens.

Monsieur le Président,  
Mesdames, Messieurs,

La Commission s'est réunie le mardi 29 mai 2018 dans les locaux communaux en présence des municipaux Madame Gabrielle Bracher et Monsieur Roland Valet pour le préavis sur le crédit d'étude du projet de raccordement des eaux usées à l'AIEE de Penthaz.

Elle a reçu toutes les explications nécessaires.

Afin de pouvoir profiter des aides financières cantonales et fédérales encore proposées, il devient urgent d'étudier cette alternative.

Ce montant d'étude de 24'000.- est nécessaire pour une vision précise des coûts et des aboutissants de ce projet. Cette somme sera financée par les liquidités courantes et les emprunts en cours.

Au vu de ce qui précède, la Commission des finances invite les membres du Conseil à accepter le préavis et ses conclusions 04/2018 tel que proposé.

Pour la Commission des finances :

Evelyne Edgar

Pascal Schweingruber

Claude Simond

Alain Badan rapporteur

Yannick Vullioud